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DOB Koblenz, 15.05.2012
10-Haupt- und Personalamt Tel.: 0261 129 1230

ST/0063/2012 
 
 

Stellungnahme zu Antrag/Anfrage  
 

Nr. AF/0028/2012 
 
 

Beratung im Stadtrat am 10.05.2012, TOP      22  öffentliche Sitzung 
 
 
Betreff: Anfrage der BIZ-Fraktion zum kostenlosen Angebot einer Analyse des 
Energieeinkaufs der Stadt Kobelnz im Jahre 2010 
 
 
Antwort:  
 
1. Warum wurde das Angebot Herrn Prof. Dr. Elmar Schlichs seitens der Stadt nicht 

zeitnah in Anspruch genommen?  
 
Die Haushaltsstrukturkommission hat sich in ihren Sitzungen schwerpunktmäßig mit dem 
Nachtragshaushalt 2011, dem Haushalt 2012, dem Kommunalen Entschuldungsfonds und der 
Umsetzung des Eckwertebeschlusses beschäftigt. 
Das Thema Energiemanagement sollte zu einem späteren Zeitpunkt gemeinsam mit der 
Umsetzung des Konzeptes zum Gebäudemanagement behandelt werden. 
Dies wurde Herrn Prof. Schlich am 17.11.2011 auch so entsprechend mitgeteilt. 
 
Nachdem das Schreiben von Herrn Prof. Schlich am 24.04.2012 bei der Verwaltung einging, 
wurde ihm am 25.04.2012 mitgeteilt, dass die Verwaltung weiterhin großes Interesse an 
seiner Beratung hat und ihn gleichzeitig für die kommende Sitzung der 
Haushaltsstrukturkommission am 26.06.2012 eingeladen. 
Herr Prof. Schlich hat sich für die Einladung bedankt und mitgeteilt, dass er  zwar an diesem 
Termin verhindert sei, aber zu einem späteren Zeitpunkt bereit sei, an einer Anhörung in der 
Haushaltsstrukturkommission teilzunehmen. 
Dieses Angebot wird die Verwaltung annehmen. 
 
 
2. Welche Möglichkeit sieht die Verwaltung, den Energieeinkauf der Stadt zu verändern, 

um so zur Konsolidierung des Haushalts beizutragen? 
 

Im Rahmen des zentralen Gebäudemanagements werden sämtliche Einnahmen und 
insbesondere die Ausgaben einer Prüfung unterzogen. Hierzu gehört auch der Energieeinkauf. 
Hierbei wird sich ergeben, ob das bisherige Verfahren des Energieeinkaufs beibehalten oder 
verändert wird. 
 
 
 
 
 


